

KIM

Peringatan 50 Tahun Hari Kesatuan Gerak PKK, 10 Program Pokok PKK Jadi Prioritas

Agus Mulya - CILACAP.KIM.WEB.ID

Mar 7, 2022 - 20:31



Cilacap – Tim Penggerak PKK Kabupaten Cilacap menggelar acara peringatan

50 Tahun Hari Kesatuan Gerak (HKG) PKK Tingkat Kabupaten Cilacap Tahun 2022, Senin (7/3). Acara tersebut digelar di Pendopo Kecamatan Cilacap Selatan tersebut dihadiri Wakil Bupati Syamsul Auliya Rachman, Ketua TP PKK Kabupaten Cilacap Teti Rohatiningsih, Camat di wilayah eks Kotip Cilacap, serta segenap pengurus dan anggota.

“Saya mengapresiasi para kader PKK yang luar biasa yang selama ini tanpa pamrih, berdedikasi, berintegritas yang luar biasa, ikut berpartisipasi dalam pembangunan nasional. Terutama di Kabupaten Cilacap dengan tagline nya Bangga Mbangun Desa untuk Cilacap Bercahaya,” kata Teti.

Teti berharap, mudah mudahan refleksi 50 tahun peringatan HKG PKK, masyarakat dapat merasakan kesejahteraan, serta kemanfaatan 10 program pokok PKK.

Wakil Bupati Cilacap Syamsul Auliya Rachman yang hadir mewakili Bupati mengucapkan selamat kepada segenap jajaran pengurus TP PKK Kabupaten Cilacap. “Semoga Tim Penggerak PKK semakin matang dan dewasa. Sehingga makin memotivasi kita dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tegas Wabup.

Sekretaris TP PKK Kabupaten Cilacap sekaligus Ketua Panitia Penyelenggara, Arida Puji Hastuti mengatakan, peringatan Tahun Emas HKG PKK Tahun 2022 dilaksanakan secara terpadu bersama OPD terkait, yakni Dispermades, Dinas Kesehatan, Dinas KBPPPA, serta Dinas Lingkungan Hidup. Berbagai acara yang digelar antara lain Lomba Tertib Administrasi, Lomba Pencegakan KDRT, Lomba Usaha Peningkatan Pendapatan Keluarga (UP2K) PKK, Lomba Hatinya PKK, dan Lomba IVA test.

“Selain itu juga lomba kesatuan gerak PKK Bangga Kencana Kesehatan, yang merupakan bentuk intensifikasi peran PKK dalam program KB Nasional dan pembangunan kesehatan. Puncak acara juga dimeriahkan senam bersama dan resepsi di Pendopo Kecamatan Cilacap Selatan”, jelasnya.

Pada kesempatan ini diserahkan pula bantuan secara simbolis antara lain santunan untuk 40 anak yatim piatu, bantuan 100 paket sembako dari Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kabupaten Cilacap, bantuan modal usaha dari BAZNAS Kabupaten Cilacap untuk 24 kader PKK dari 24 kecamatan, serta bantuan permakanan untuk Lembaga Pengelola Rumah Yatim Piatu bekerjasama dengan Dinas Sosial Kabupaten Cilacap.(**)